
今日から２年次が始まります 

77回生の皆さん、春休みは有意義に過ごせましたか。今日から２年次が始まります。２年次からはひと

りひとりの進路に応じたクラス編成、受講科目となります。進路実現に向けて、これまで以上に積極的に

授業に取り組み、学力を伸ばして下さい。また中堅年次として学校行事や部活動での活躍、それを通して

の人間的成長を期待しています。 

 

77回生年次団より 

年次主任・藤田 裕之（ふじた ひろゆき） 英語 

The new school year has started!  I want all of you to do your best in your school lives.  To do 

so, please keep the following four points in mind. 

1 Say “Yes” in 0.2 seconds. 

2 You are evaluated by the job you are asked to do. 

3 Don’t say the reason why you can’t do it. 

4 Work hard on what you can do now. 

These are “The Four Clues to Make Your Life Wonderful” recommended by Fumiaki 

Nakamura.  I told you about it before.  Do you remember?  If you don’t, read “Kotonari No.14” 

again! 

 

年次副主任・宮崎 みゆき（みやざき みゆき） 数学 

 皆さんと一緒に２年次に進級することができました。また今年１年もよろしくお願いします。皆さんは

ちょうど１年前に入学し高校生としての１年が過ぎました。１年次の１年間はすべてが初めてのことで、

ついていくのが必至、覚えることで精一杯…みたいな感じだったと思います。また３年次は進路実現に向

けてひたすら準備、学習に追われる１年となることでしょう。そう考えると、皆さんにとってこれから始

まる２年次の１年間が何事にもチャレンジすることができ、失敗も成功も含めて肥やしとすることができ

る１年になります。２年次が終わるとき、３年次で進路を決めるときに「もっと～しておけばよかった」

という後悔の言葉が出ることがないように、しっかりと先を見据えつつ、今できることをたくさん見つけ

て、失敗を恐れず取り組んでいってください。そのためのサポートは精一杯させていただきます。進路を

決めるときに大輪の花を咲かせるべく、種をまき、肥やしを与える充実した１年としていきましょう。 

 

１組担任・竹内 彩乃（たけうち あやの） 国語 

みなさんは高校に入学してからどのような一年間を過ごしてきましたか。どんな一年間だったにしろ

「高校一年次生」にしか体験できないことを体験してきたと思います。高校の中心は二年次です。コロナ

禍でいろいろ制限されていたことも徐々に解禁されてきています。今年一年はどんな「高校二年次」にな

るのでしょうか。楽しむときは全力で楽しみ、やるべきことはきっちり取り組んでいきましょう。 

 

２組担任・橋本 美佳（はしもと みか） 国語 

進級おめでとうございます。１年間の目標をしっかり持って毎日を大切に過ごしてください。私もみん

なに楽しく授業を受けてもらえるようにがんばります。私の本年度の目標は ICTに強くなることと、短歌

や小説などの創作活動にチャレンジすることです。「一日一生」（生ある毎日をその一生の最後の日と思っ

て、今の一瞬一瞬を大切にし、一生懸命に事を成し、悔いなく生きる気持ちが大切だということ。）の気持

ちで一緒にがんばろう。 

 

３組担任・福山 薫（ふくやま かおる） 英語 

April is a month of new beginnings.  Turning the page to a new chapter is exciting but you 

may sometimes feel overwhelmed or stressed-out.  Do your best to achieve your goals.  A 

stronger you is waiting at the end of the chapter.  

“You don’t have to see the whole staircase, just take the first step.”  

(Martin Luther King Jr.) 

 

４組担任・長尾 秀樹（ながお ひでき） 保健体育 

２年次は勝負の年次です。この１年が自分の進路を大きく左右します。１年次の最後の年次集会でも言

ったように、結果を出す人は常に努力ができる人です。毎日、精一杯の努力をして成長しましょう。期待

しています。 

 

５組担任・吉岡 秀子（よしおか ひでこ） 地歴公民 

自分の歳を忘れ、未だに生徒の世界の中で歩いていくことができそう？な感じがします。『やさしく、か

しこく、たくましい』人に成長してもらえるよう応援します。 
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ことなり 



６組担任・橋本 憲明（はしもと のりあき） 英語 

“You learn” 

I recommend biting off more than you can chew to anyone / I certainly do 

I recommend sticking your foot in your mouth at any time / Feel free 

Throw it down (The caution blocks you from the wind) / Hold it up (To the rays) 

You wait and see when the smoke clears 

You live, you learn / You love, you learn / You cry, you learn   

You lose, you learn / You bleed, you learn / You scream, you learn 

                                      by Alanis Morissette 

 

７組担任・笹山 瞬（ささやま しゅん） 数学 

 74 回生で理系を担任した時は良いメンバーが揃ったな！と思いましたが、77 回生は更にいいメンバー

が集まってくれて、明南史上最強の理系が作れそうでワクワクしています！この１年でしっかり皆の実力

をつけていきたいと思っています。他校には絶対絶対絶対絶対負けんぞ。よろしく。 

 

年次副担任・三代 寛子（みしろ ひろこ） 理科 

 今年度も引き続き、よろしくお願いします。２年次は授業も難しくなって、部活動では中心になって、

忙しく大変になると思います。ただ、忙しく大変な思いをしたほど、良い思い出ができるのではないかと

思います。たくさんの思い出を作るお手伝いができればと思います。 

 

４月当初の予定 

４／１１（火）9:00出欠点呼 

１～３限 離任式・対面式 

       ４～６限 課題考査 ④国語 ⑤英語 ⑥数学Ⅱ／簿記 

  １２（水）１限 年次集会 ＠講義棟 

２～４限 LHR（校外学習、etc） 

５限～ 授業開始 面談週間開始 

  １７（月）校外学習（京都市内散策＋よしもと新喜劇鑑賞） 

 

＊８：３０から１限授業開始 

今年度より朝読はありません。落ち着いて１限目の授業が開始できるように余裕を持って登校すること。 

＊４／１２（水）～１９（水）面談週間（短縮45分授業） 

 

卒業生の話を聞きました 

 ３／２２（水）に行われた行事『卒業生に聞く』では３名の卒業生（74回生）に来ていただき、進路実

現に向けての高校時代の勉強法、現在の学生生活の様子、将来の夢等についてお話をしてもらいました。

私も 74 回生を担当しましたので、彼らのしっかりした話しぶりに成長を感じ取れ、大変嬉しく思いまし

た。今回お話してくれた内容を簡単にまとめておきます。 

 

◆宇野奈津子さん＝高知県立大学健康栄養学部 

・高知県立大学は資格を取れる学部が多く、真面目な生徒が多い。受験勉強は多い日で10時間やった。入 

試の二次試験はプレゼンテーションで合否が決まった。（宇野さんの入試プレゼンを指導したのは新居 

先生です。） 

・大学の寮で一人暮らしをしているため、勉強するのもアルバイトをするのも自分の自主性が求められる。 

アルバイトにしても自分で行動しなければ何も始まらない。高校で自主性を培っておいてほしい。 

 

◆船越章さん＝甲南大学マネジメント創造学部 

・大学では英語を使った授業が多く、学内にも外国人の先生の占める割合が高いため、最初は苦労した。 

 英語も大切だが、全ての科目において勉強していて損はないので頑張ってほしい。受験勉強は１日 10時 

 間やっていたがオンとオフのメリハリをつけるように心がけた。将来は起業に興味がある。 

・時間管理をして時間を大切にして高校生活を過ごしてほしい。（船越さんは高校時代に手帳甲子園で近 

畿ブロックまで進んだ実績の持ち主。当時スコラ手帳を英語で記入していました。船越さんの手帳甲子 

園近畿ブロックプレゼン動画は下記リンクからご覧下さい。） 

➡ https://vimeo.com/489786468 

 

◆竹井慎太郎君＝神戸電子専門学校情報工学科 

・専門学校は教員との距離が近いため、分からないとこ 

ろはすぐに質問できる。大学は４年間あるが、今通っ 

ている専門学校は２年間しかないので忙しい。（竹井 

君は学校のパンフレットに掲載されるほど先生から 

の評価が高い。） 

・特待生制度があり学費免除になる場合があるのでし 

 っかり勉強しておいてほしい。（竹井君はAO入試で 

合格後、特待生の試験にも合格しています。） 

https://vimeo.com/489786468

